

「2024年台湾東部沖地震」の TOTOグループ員による義援金寄付

この度の「2024年台湾東部沖地震」によりお亡くなりになられた方々に対しまして、心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

TOTOグループは「2024年台湾東部沖地震」で被害を受けられた皆さまの支援に役立てていただくため、TOTOグループ社員の募金とTOTOからのマッチングギフト※による義援金1,188万円を寄付いたします。またTOTOの海外グループ会社である台湾東陶股份有限公司からは義援金60万台湾ドルを4月12日に台湾赤十字社へ寄付しています。

一日も早く被災地が復旧できますよう、心よりお祈り申し上げますとともに、少しでもお役に立てるよう、微力ながらTOTOグループの全力を挙げて支援してまいります。

※マッチングギフトとは、企業や団体などが社会貢献のために寄付や義援金を募る際、寄せられた金額に一定比率の上乗せから、総額を寄付する方法のこと。

義援金の寄付について

寄付額 : 約1,472万円

(内訳) 社員からの募金 : 5,939,661円

TOTOからのマッチングギフト : 5,940,339円

台湾東陶股份有限公司からの義援金 : 約285万円(60万台湾ドル)

寄付先 : 日本赤十字社から台湾赤十字組織を通じて、被災者の皆さまへお届けします。

共通価値創造戦略 TOTO WILL2030

きれいと快適・健康



環境



人とのつながり



「社会的価値・環境価値」と「経済価値」を同時に実現する共通価値創造戦略 TOTO WILL2030 では、「きれいと快適・健康」「環境」「人とのつながり」を取り組むべき重要課題「マテリアリティ」としてサステナビリティ経営を強化し、国連の「持続可能な開発目標(SDGs)」にも貢献していきます。

<https://jp.toto.com/company/profile/philosophy/managementplan>